

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Illahi Rabbie, yang telah memberikan berkah, rahmat taufik dan hidayah, serta ridhoNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini.

Penulisan tesis yang berjudul "Pengaruh Kebijakan Pimpinan Dalam Perubahan Struktur Organisasi Terhadap Kinerja Aparatur Pemerintah Di Bawasda Propinsi Jawa Barat", merupakan salah satu persyaratan Akademik Program Pascasarjana Universitas Indonusa Esa Unggul.

Untuk itulah pada kesempatan berbahagia ini, tak lupa pula penulis sampaikan ucapan terima kasih yang tak terhingga kepada Bapak Ketua Komisi Pembimbing Penulisan Tesis yang ditengah-tengah kesibukannya beliau telah banyak memberikan perhatian yang begitu besar dengan memberikan saran, masukan dan kritik dalam penulisan tesis ini.

Begitu pula penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada para Anggota Komisi Pembimbing yang atas kesediaannya berkenan menjadi pembimbing penulis. Dari beliau pulalah berbagai masukan, kritik dan saran yang membangkitkan keingin-tahuan penulis yang lebih besar untuk meneliti.

Pada kesempatan ini pula penulis sampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada kerluarga, serta anak-anak tercinta yang telah dengan sabar memberikan dorongan kepada penulis untuk segera menyelesaikan tesis ini.

Rasa terima kasih yang sebesar-besarnya penulis haturkan juga kepada Bapak Kepala Badan Pengawasan Daerah (Bawasda) Propinsi Jawa Barat beserta seluruh jajarannya termasuk kepada rekan-rekan penulis yang tak dapat disebutkan satu per satu dan yang telah banyak membantu, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini.

Kemudian juga penulis sampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh Staf Program Pascasarjana Magister Ilmu Pemerintahan Universitas Indonesia Esa Unggul yang telah memberikan banyak bantuan dalam menyiapkan sidang dan kelancaran administrasi akademik penulis.

Akhirul kata penulis menyadari, bahwa tesis ini masih jauh dari sempurna, karenanya sumbang saran dari semua pihak sangat diharapkan untuk penyempurnaan tesis ini.

Semoga Allah SWT. berkenan mencurahkan Rahmat dan Karunia-Nya, serta senantiasa memberi bimbingan kejalan yang diridhoi-Nya. Amin.

Billahit'taufik wal' hidayah

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandung, September 2002

Penulis

H. Mohammad Sedar Sulawidjaja